
NEWS

[„Gute Aussichten ins Berufsleben“](#)
Tag der Technik an der Hochschule Aalen

07.06.2016 | Unter dem Motto „Gute Aussichten ins Berufsleben“ findet am Freitag, 10. Juni an der Hochschule Aalen wieder der Tag der Technik statt. Der von explorhino, der Werkstatt junger Forscher an der Hochschule Aalen, der Hochschule sowie der BBQ Berufliche Bildung gGmbH und Südwestmetall veranstaltete Informationstag lockt dieses Jahr 250 Schüler und Lehrer auf den Campus. Die Teilnehmer erwarten ein spannendes Programm mit verschiedenen Stationen sowie Informationsstände regionaler Unternehmen, offene Türen in der Hochschule und ein Konstruktions-Wettbewerb.

Zum Ende der Schulzeit stellt sich jeder Schüler die gleichen Fragen: „Was möchte ich einmal werden? Möchte ich studieren oder eine Ausbildung beginnen? Welche Berufe sind in der Zukunft denn gefragt?“. Der Tag der Technik unterstützt Jugendliche diese und weitere Fragen zu beantworten. Schülerinnen und Schüler ab der 9. Klasse erhalten bei dem Informationstag an der Hochschule Aalen an knapp dreißig Stationen und zwölf Informationsständen von Unternehmen Einblick in das zukünftige Studien- und Berufsleben. Der Tag der Technik 2016 beginnt um 9 Uhr mit der Begrüßung durch Prorektor Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle in der Aula der Hochschule. Anschließend können die Schüler an den verschiedenen Stationen testen, für welche Themengebiete sie sich interessieren. Zusätzlich wird ein Technikwettbewerb veranstaltet, welcher Kreativität in der Konstruktion und Teamgeist fordert und bei dem es tolle Preise zu gewinnen gibt.